

Reunión de CODEP FBMC 18-5-17

Orden del día:

- 1-Informe de la Dirección
- 2 Informe del Secretario Académico (Norberto Iusem)
- 3-Informe del Secretario de Finanzas (Martín Berón)
- 4-Informe del Secretario de Hábitat (Francisco Urbano)
- 5-Informe de la Secretaria de Extensión (Eugenia Segretín)
- 6-Designación de Jurados de los concursos de Docentes Auxiliares
- 7-Propuesta sobre establecimiento de una Unidad de Microscopía Confocal
- 8-Propuesta de la Creación de una Unidad interdepartamental de Genómica (propuesta motorizada por el Departamento de QB)
- 9-Nueva Materia de Grado propuesta por Omar Coso
- 10- Otros

Acta de Reunión:

Miembros presentes:

Por claustro de estudiantes: Camila Gil

Por claustro de graduados: Maria Eugenia Segretin, Ignacio Schor

Por claustro de profesores: Francisco Urbano, Alejandro Nadra, Leonardo Erijman, Norberto Iusem.

Por dirección: Pablo Wappner, Anabella Srebrow

1- Informe de la Dirección

No hay nada particular que informar más allá de los puntos incluidos en forma independiente en el orden del día (puntos 7, 8 y 9).

2- Informe del Secretario Académico (Norberto Iusem)

Norberto averiguó con Secretaría Académica de FCEN acerca de los pedidos de licencias y fue informado que las mismas deben pedirse con al menos un mes de antelación por resolución de CD 638/86. No se deben tramitar licencias con menor antelación.

En vista de esto, Norberto redactará un mail para enviar a los docentes informando que solicitamos que las licencias y/o renuncias sean gestionadas con 2 meses de anticipación para permitir un correcto funcionamiento del departamento y evitar las demoras en los nuevos nombramientos y en el cobro de los sueldos correspondientes.

Respecto a renuncias, no hay norma, es legal presentarlo a partir del día de la fecha. Sin embargo, solicitaremos también a los docentes que en la medida de lo posible lo manejen con la misma antelación que las licencias.

En vista de que este año va a haber Comisiones Ad Hoc para reparto de cargos de profesores, Norberto hizo un detallado análisis de los cargos que los departamentos entregaron a las ad hoc desde 2005 hasta 2016 así como de los cargos que las comisiones otorgaron a los departamentos durante ese mismo periodo. Se ve reflejado que el FBMC ha entregado relativamente pocos cargos en estos 11 años, indicando de que se trata de un departamento joven con pocas jubilaciones y que si se suman los dos cargos de Secretaría Académica que son ejercidos por profesores de nuestro departamento (Tomsic y Colman Lerner) y por ende muy probablemente quedarán para el departamento cuando se realice el

concurso de renovación de los mismos, la relación entre cargos entregados y cargos recibidos por el departamento no es tan diferente a la relación que muestran los datos correspondientes a otros departamentos

Se desconoce (y se tratará de averiguar) cuál fue el destino de los cargos ejercidos por Daniel Calvo, Jorge Muschietti, Fernando Pittosi. Si fueron entregados a la ad hoc o si fueron ocupados por profesores del departamento a posteriori de las renunciaciones de los profesores mencionados.

Se propone solicitar dos cargos en la Comisión Ad Hoc 2017.

Se informa sobre un leve inconveniente que hubo en cuanto a la apertura de las inscripciones a concurso de primera del área fisiología. El inconveniente se pudo subsanar y simplemente quedaron desfasadas en el tiempo las inscripciones para cargos simples y para cargos exclusiva, pero las oposiciones se harán en simultaneo y a cargo del mismo jurado.

3-Informe del Secretario de Finanzas (Martín Berón)

En ausencia de Martín, se comenta que es necesario averiguar cuál es el estado de la licitación/compra del equipo de PCR a la firma IVEMA.

También se menciona que Leandro, bedel del departamento, se está ocupando de recaudar información de necesidades de las materias y proceder al armado de las licitaciones para compras con el presupuesto 2017.

4-Informe del Secretario de Hábitat (Francisco Urbano)

Francisco informa que se hizo una limpieza y orden de la secretaría, llevándose unas cuantas cosas en desuso al "bunker" en el entrepiso y reorganizando la ubicación de algunos muebles y material de uso cotidiano.

En los baños se colocarán muebles para poder guardar todo el papel higiénico y papel para manos.

Anabella comenta que el IFIBYNE ha solicitado autorización para que personal técnico del instituto utilice espacio de escritorio que en este momento se encuentra libre, hasta tanto el FBMC defina hacer uso del mismo. Se aprueba esta solicitud y se acuerda que conjuntamente con quienes ocupan el LFBM lado norte se resolverá si es posible ubicarlo en la oficina que anteriormente ocupaban investigadores jóvenes del grupo de Uchitel. En su defecto, se ubicará en el laboratorio que ocupaba Manuel Muñoz.

5- Informe de la Secretaria de Extensión (Eugenia Segretín)

Eugenia está trabajando en la renovación de la pagina web del FBMC, con ayuda de Agustín Nieto (web master). Esto incluye el agregado de información respecto a tareas de extensión.

Se acuerda incorporar la oferta de posiciones de trabajo para estudiantes, doctorandos y post-docs, en laboratorios del departamento

Se resuelve incorporar la información relativa a la distribución de docentes por materia.

Se averiguará si el dominio del FBMC puede albergar las páginas web de investigadores del departamento, una iniciativa planteada por Alejandro Nadra que probablemente sea de interés para muchos otros docentes del FBMC.

Se resuelve que desde la secretaría de extensión departamental se trabajará activamente en la convocatorias de docentes para la semana de la biología y de

otras actividades relacionadas con la divulgación de la ciencia que se llevan adelante en la FCEyN.

6-Designación de Jurados de los concursos de Docentes Auxiliares

Se lee la nomina de docentes propuestos.

Se aclara que todos fueron consultados personalmente.

Se sugiere que sería bueno que en el grupo de jurado para concursos de ayudantes de segunda haya docentes de las tres áreas, no exclusivamente del área molecular. En lo posible, se tratará de incluir a alguien del área fisiología para el concurso 2017, sino Norberto trabajará con el jurado para que se tome prueba de oposición con temas de las tres áreas, tal como se hizo en el concurso pasado en el que Norberto fue jurado. Es importante tener en cuenta que los ayudantes de segunda son comunes a todo el departamento, por más que IBMyC sea la materia que mas ayudantes de esta categoría demanda.

7- Propuesta sobre el establecimiento de una Unidad de Microscopía Confocal

Se comenta la reunión que mantuvieron los directores con el Decano, quien está liderando esta iniciativa.

Se espera que el Decano resuelva con los respectivos consorcios o administradores de diferentes equipos sobre la eventual mudanza de los equipos al espacio asignado para esta unidad, el cual se encontrará dentro del espacio del FBMC (lado Sur). En esta unidad se espera instalar un microscopio de dos fotones que viene con un PME compartido entre FBMC, QB, IFIBYNE... etc., así como otros equipos ya existentes,

El Decano espera contar con 1 o 2 técnicos ya sea vía Conicet o vía cargos equiparados de FCEN que puedan estar a cargo de esta unidad.

La facultad se haría cargo del mantenimiento y reparación de los equipos, la parte que no está cubierta por el servicio de Microscopía.

De esta manera, la propuesta es que el Centro de Microscopía Avanzada tenga dos sedes, una en pabellón 1 y otro en pabellón 2.

8-Propuesta de la Creación de una Unidad interdepartamental de Genómica (propuesta motorizada por el Departamento de QB)

Pablo hace un *raconto* de la propuesta.

Se comenta sobre la presentación escrita de dicha propuesta y se observa que es muy despareja en cuanto al formato utilizado para la información sobre los posibles docentes interesados/involucrados en la misma por parte de cada departamento.

Muchos docentes de nuestro departamento podrían hacer uso/contribuir a dicha unidad pero no están incluidos en la propuesta al día de hoy.

Algunos consejeros comentan que no ven viabilidad a la propuesta en lo que respecta a la prestación de servicios y a la posesión de equipos de secuenciación por el costo de los mismos y lo rápido que los mismos se vuelven obsoletos.

La mayoría del CoDEP opina que la propuesta en su versión actual es un poco desprolija, y no resulta totalmente claro el objetivo buscado. A pesar de esto, se considera una buena iniciativa y una buena oportunidad para generar un "programa" de esas características en FCEN. En función de todo esto, Ignacio Schor es convocado a trabajar en forma conjunta con Alejandro para lograr una propuesta que resulte más adecuada y satisfactoria para nuestro departamento.

9-Nueva Materia de Grado propuesta por Omar Coso

El CoDEP avala la creación de una materia de grado, de ciclo superior, bi-departamental (FBMC-QB), denominada “Transducción de Señales y Cáncer”, y elevará la propuesta presentada por Omar Coso y Anabella Srebrow a la CCCB. Se espera que la dirección de QB haga lo mismo en el corto plazo ya que la propuesta fue presentada también a dicho departamento.

Se sugiere incluir una breve descripción de putativos TTPP aunque no sean de inmediata realización por la carencia de equipamiento apropiado.

Dado que esta materia fue armada sobre la base del curso de postgrado que se ha venido dictando desde 2011 hasta 2015 (denominado “SEDC”), Norberto hace énfasis en que es importante mencionar cómo se adecuará y reformulará el dictado de los contenidos para que sean acordes a una materia de grado.

10- Otros

Se comenta la importancia de trabajar sobre la posible creación de “Biología de Sistemas” como materia de grado.